

SE APROXIMA LA NAVIDAD.

Publicado por: historiamilagro

Publicado el : 14-12-2012 8:06:29

SE APROXIMA LA NAVIDAD.

Se aproxima la navidad, y como siempre las prisas no se hacen esperar, el ambiente despidе un aromatizante olor a las esencias de pino, canela y clavo, en las calles la gente, corre tras la lluvia, o tal vez la nieve, cubriéndose con paraguas, o simplemente esperando que amengüe, refugiándose en los cafés de las esquinas; aunque recordemos que en otros países hermanos, celebran las fiestas navideñas con mucho calor.

Por toda la ciudad, se pueden ver los expendios, con los montones de pinos, comúnmente llamados "arbolitos de navidad", vendiéndose cual pan caliente, las familias gozan este momento de subir al capacetе del carro el pino, para posteriormente llevarlo a casa, para ser adornado; las tiendas de regalos se encuentran plétóricas de gente, en las calles se ven los coros o agrupaciones, cantando los villancicos, sin faltar el hombre regordete de barba blanca vestido de rojo, haciendo sonar las campanas, ofreciendo la fotografía del recuerdo, pero todo el mundo con un gran espíritu navideño. Los niños curiosos preguntando todos los días a sus padres, ¿cuánto tiempo falta para la navidad? soñando con los juguetes y dulces que llegaran hasta su hogar, hogares que brillan con luces multicolores, con el dulce sabor a chocolate caliente, galletas de jengibre y pastel de manzana. ¡Qué maravilla ser niño!

Y ni que decir de las esperadas posadas, es un desahogo darle de palos a las piñatas de los siete picos, que significa romper con los siete pecados capitales, que ya todos conocemos, y por si acaso, ya se hayan olvidado, aquí se los dejo: la gula, avaricia, pereza, ira, lujuria, envidia y la soberbia; y que me dicen de los ponches, con "el saca sentimientos" o sea el piquete, y que tal los nacimientos?, con las principales figuras representativas, que sobre sus hombros de cerámica cargan la responsabilidad de ser admiradas toda la temporada navideña.

Es extraordinariamente maravillosa la navidad, me gusta, siempre se presenta ante los ojos humanos llena de esperanza, y es que esperamos tanto de Dios, que pensamos en recibir sus divinas gracias en esta temporada, sentimos que se acaba el año y seguimos igual, quisiéramos entrar el año con nuevos bríos, y con el espíritu renovado.

La simbólica llegada del niño Dios, es mágica en todos los sentidos, queremos borrar todo el pasado, las traiciones, rencillas, ofensas, rencores, tristezas, los amores que creíamos olvidados y vuelven a encenderse, como los pétalos rojos de la flor de "Noche Buena", sin darnos cuenta que lo único que nos falta, es la Fe en nosotros mismos, y en algunos casos recuperar los valores extraviados.

24 de Diciembre, los niños y adultos esperan con ansia la gran cena esa noche, esperando tal vez, ver a algún familiar o amistad, que se encuentra lejos, y nos diera esa noche la sorpresa, alguna tarjeta que nos hable de amor, así mismo evocando los que ya partieron, pero siempre sin perder el objetivo, de pasarla bien, abrir los regalos del intercambio, convivir con la familia y los amigos, levantar la copa, y por supuesto desearse una ¡Feliz Navidad!

Pero, no todo es color de rosa, porque habrá quien pase desapercibido por estas fechas, como aquel que pide limosna, que camina descalzo por las calles, recordemos que hay de todo en la viña del Señor, en esta temporada abramos nuestros corazones y demos un poco, no de lo que nos sobra, sino compartamos lo mucho o lo poco que Dios nos ha dado, y sobre todo, pensar que son tiempos de recogimiento y oración, dejar por un momento la soberbia y perdonar, es bueno hacerlo, hagamos una catarsis en nuestras vidas, y no olvidemos que somos humanos, y que solo Dios

Nuestro Señor, es el único que jamás se equivoca.

FELIZ NAVIDAD Y UN VENTUROSO AÑO NUEVO PARA TODOS.

Autora: Mónica Lourdes Avilés Sánchez.

Derechos Reservados.